

À partager !



8 et 9 décembre 2024 : clôture des Fêtes et messe de l'Immaculée- Conception

L'année soulignant le 350^e anniversaire de fondation du diocèse de Québec touche déjà à sa fin, et les diocésains et diocésaines sont invités à se réunir pour clôturer cette période de célébrations et de grâces.

[Découvrez dès maintenant la programmation des 8 et 9 décembre prochain.](#)



Déménagement en cours !

Tel qu'annoncé l'été dernier, les bureaux des Services diocésains déménagent en plein coeur du Vieux-Québec, au Séminaire de Québec. L'équipe diocésaine s'y installe comme locataire, au 6e étage du pavillon Jean-Olivier-Briand.

Ce mercredi 6 novembre était la dernière journée des équipes sur place au 1073 René-Lévesque! Ce déménagement s'étale sur la semaine du 4 et du 11 novembre. Grâce au télétravail, il n'y a pas d'interruption de service pour la communauté diocésaine. [Détails ici.](#)

TU ES OFFICIELLEMENT INVITÉ.E ! JMJ DIOCÉSAINNE DE QUÉBEC

À l'invitation du pape François, le thème sera :

« Ceux qui espèrent dans le Seigneur
marchent sans se fatiguer »
(Is 40,31)

Interventions de :

Denis Petitclerc
Yves Guérette

Présidence :

Cardinal Gérald
Cyprien Lacroix

ORGANISATION



Centre de formation
chrétienne agapê

Dimanche 24 novembre

Une double invitation à la 39e Journée Mondiale de la Jeunesse !

Cette année ce n'est pas une, mais bien deux invitations qui sont lancées aux jeunes du diocèse de Québec pour vivre une Journée mondiale de la jeunesse diocésaine inoubliable!

Vous pouvez vous joindre à la JMJ diocésaine organisée par le Centre de formation chrétienne Agapê ou à celle de l'unité missionnaire Charlesbourg-Laurentides.

[Consultez les 2 propositions ici.](#)



Visites pastorales des évêques



2024-2025

Chaque année, des « visites pastorales » se déroulent dans des « unités missionnaires » de notre diocèse, en alternance. Une visite pastorale s'étend sur plusieurs journées. Concrètement, pour aller à la rencontre des milieux, notre archevêque Gérald C. Lacroix et les évêques auxiliaires s'entourent de membres de l'équipe diocésaine qui ont différentes responsabilités et expertises. [Découvrez où les prochaines visites auront lieu ici.](#)



L'exposition-encan de la Clarté-Dieu : Un grand succès !

Encore cette année, la grande exposition-encan de la fin de l'été s'est avérée un grand succès. Plus de 170 œuvres ont été vendues, soit un chiffre record. Ces ventes ont rapporté quelque 40 000 \$, ce qui permettra à La Clarté-Dieu de pourvoir à ses dépenses annuelles en frais de loyer et d'électricité.

Pour en savoir davantage sur la belle mission de La Clarté-Dieu, nous vous invitons à [consulter leur site web ici.](#)

Passionnantes entrevues dans les médias!

350e : Un grand succès pour Olivier Latry !

Faisiez-vous partie des chanceux et chanceuses qui se sont remplis les oreilles et le cœur samedi dernier au concert d'Olivier Latry?

Les quelques 300 personnes qui étaient sur place ont vécu une expérience grandiose!

[Quelques échos disponibles ici.](#)



Le cardinal Lacroix en conférence de presse et entrevue

Pendant le Synode à Rome, notre Archevêque faisait partie du point de presse du 17 octobre. Voyez ses commentaires et écoutez son entrevue à Vatican News au bas de l'article!

[Cliquez ici!](#)

Mercredi 20 novembre 2024

Mercredi Rouge 2024

Actuellement, 505 millions de chrétiens dans le monde ne peuvent vivre leur foi librement. Ils souffrent de discrimination, d'oppression ou de persécution à divers degrés. Voici une invitation à prendre connaissance de cette réalité et poser un geste solidaire. [Voir les proposition de l'Aide à l'Église en détresse ici.](#)



En novembre, le Pape invite à prier pour les parents qui ont perdu un enfant

Dans la vidéo qui accompagne son intention de prière, réalisée par le Réseau Mondial de Prière du Pape, François nous invite à écouter tout particulièrement les parents qui souffrent de cette perte déchirante, à les écouter et à être proches d'eux avec amour, comme lorsque Jésus prenait soin des plus vulnérables.

Le Pape souligne l'importance de se soutenir entre familles, avec la foi comme pilier important pour faire renaître l'espérance. [Lire l'article sur le sujet ici.](#)

Voyez et partagez!

Coup de coeur ECDQ.tv



Découvrez la richesse des spiritualités autochtones et chrétiennes !

□ Avez-vous déjà réfléchi à la manière dont les spiritualités autochtones et chrétiennes peuvent se compléter et s'enrichir mutuellement ? □ □

Michel Andraos, doyen de la Faculté de théologie à l'Université Saint-Paul à Ottawa, et Natshin Rousselot, une chrétienne de Pessamit, partagent leurs perspectives uniques sur l'intégration des rites autochtones dans les célébrations catholiques. □

Leurs témoignages révèlent comment ces traditions se rejoignent et s'harmonisent, offrant une richesse spirituelle inestimable. □

Voyez et partagez!

Outils pour les communautés



Conférence : Les enjeux de la transmission des valeurs chrétiennes

À l'occasion du 40e anniversaire de la Fondation du Grand Séminaire de Montréal, [S. Catherine Aubin, o.p.](#), était invitée à donner une conférence sur le thème « Les enjeux de la transmission des valeurs chrétiennes ».

L'événement s'est tenu le samedi 19 octobre 2024 devant une audience captivée de plus de 80 personnes.

Une heure de conférence intéressante !

Voyez et partagez!

Dans les médias

La musique aurait un impact bénéfique sur la démence

Afghanistan : Malgré l'oppression des femmes, le monde s'ouvre aux talibans

La Ville de Québec dépasse largement son objectif de logements sociaux et abordables

Le Sanctuaire Notre-Dame-du-Cap a désormais un pavillon d'accueil

Diocèse de Chicoutimi : Me Claudine Roy nommée protectrice de l'intégrité des personnes

Calendrier d'activités

Rencontre interreligieuse de prière pour la paix

Dimanche 17 novembre 2024
13 h à 16 h 30

Au centre Le Montmartre,
Québec

Prières des leaders religieux
Choeur AdVitam
Goûter et rencontres

350 ANS
DE SENS
D'ACTION
Église catholique
de Québec

The poster features a central graphic of a glowing, multi-colored sphere with concentric, wavy lines in shades of purple, blue, and yellow, set against a background of a starry night sky with white dots. The text is arranged in a clean, sans-serif font, with the title in a larger, bold font at the top left.

Prions tous et toutes dès maintenant pour la paix !

Rencontre interreligieuse pour la paix l'avez-vous mise à votre agenda?

Soyez présent à ce rendez-vous unique où plusieurs leaders religieux et spirituels se rassembleront afin de prier pour la paix. Le 17 novembre, un après-midi ouvert aux personnes de tous âges et de toute appartenance religieuse, dans un esprit intergénérationnel et inclusif.

17 novembre 2024

MUSICA SACRA IN ECCLESIA

L'Ensemble Voces Domini : un ensemble vocal de huit chanteurs



professionnels a été constitué pour réaliser cet enregistrement original afin de perpétuer la beauté et promouvoir l'art sacré du chant grégorien et des grandes polyphonies inspirées par la foi. [Détails ici.](#)

Soirée en mémoire du père ÉMILIEN TARDIF

Quand : 8 novembre 2024

Endroit : École d'évangélisation père Émilien Tardif, Saint-Côme de Linière en Beauce

[Détails ici.](#)

Initiation à l'Évangile selon saint Jean

Quand : 9 novembre 2024

Endroit : Chapelle St-Alphonse, église St-Charles-Garnier

[Détails ici.](#)

Conférence «Intuition et discernement : Réflexions dans le cadre des soins»

Quand : 14 novembre 2024

Endroit : Le Montmartre

[Détails ici.](#)

Tous les 2^e samedi du mois, la **Communauté de l'Amen** t'invite à une soirée d'**adoration animée** !

Toujours en marche, dans la rencontre et l'approfondissement relationnel avec notre Seigneur, lui qui frappe à la porte de nos cœurs !

DATES : 9 novembre 2024, 14 décembre 2024, 11 janvier 2025, 8 février 2025, 8 mars 2025, 12 avril 2025, 10 mai 2025, 14 juin 2025.

HEURE : 18H30 à 20h30
Église Sainte-Geneviève

[Information ici.](#)

Adoration animée
VIENS PRIER AVEC NOUS !
Tous les 2^e samedi du mois

SAMEDI 9 NOVEMBRE
18H30 À 20H30

ÉGLISE SAINTE-GENEVIÈVE
3180 avenue D'Amours,
Québec

Communauté de l'Amen
"Voici que je me tiens à la porte et je frappe..."
(Ap 3, 20)

Plusieurs activités sont offertes dans nos milieux. Nous invitons les paroisses, centres de formation chrétienne, mouvements, instituts

de vie consacrée de notre diocèse à nous faire parvenir leurs invitations. Celles-ci apparaîtront sur le calendrier qui se trouve en page d'accueil du site www.ecdq.org.

Écrivez-nous à : communications@ecdq.org.



**Connaissez-vous
l'infolettre de notre
webtélé, ECDQ.tv?**

Abonnez-vous maintenant

Et recevez chaque semaine
nos productions vidéo
originales!



Avez-vous pensé [vous abonner également à l'infolettre de notre webtélé, ECDQ.tv](#)? Recevez chaque semaine nos productions vidéo originales!

Église catholique de Québec

1073, boulevard René-Lévesque Ouest,
Québec, (Québec) G1S 4R5 Canada



Vous avez reçu ce courriel parce que vous faites partie de la liste de personnes abonnées à l'infolettre diocésaine.

[Se désinscrire](#)